

RILIS NASIONAL

Inilah Beberapa Doa dan Harapan Warga Kabupaten Cilacap Diusia Ke- 166 Kabupaten Cilacap

Totong Setiyadi - CILACAP.RILISNASIONAL.COM

Mar 21, 2022 - 02:32



Cilacap - Acara tasyakuran dan doa bersama dalam rangka hari jadi ke 166 Kabupaten Cilacap diikuti oleh segenap unsur Forkopincam Jajaran Pemda Kabupaten Cilacap. Bertempat di Pendopo Kecamatan masing-masing, mereka turut serta bersyukur serta berdoa agar Kabupaten Cilacap semakin maju dan sejahtera.

Salah satunya di Pendopo Kecamatan Maos dan Kecamatan Sampang, Minggu (20/3/2022) malam, kegiatan tasyakuran dan doa bersama dihadiri oleh Forkompincam, Kepala Dinas Instansi, Kepala Desa, Perwakilan Anggota Koramil dan Anggota Polsek, Ketua Organisasi Wanita, Tomas, Toga dan Warga masyarakat sekitar.

Dalam sambutannya Camat Sampang Ahmad Khaerodin menyampaikan terimakasih atas kehadiran forkompincam serta kepala desa dan hadirin tamu undangan. Dia mengatakan bahwa acara syukuran ini digelar dengan sederhana tanpa mengurangi makna dari rasa syukur atas karunia yang diberikan Allah SWT.

Terkait perkembangan situasi saat ini yaitu musim penghujan, saya menghimbau kepada seluruh pihak agar selalu waspada dengan tetap siaga memonitoring wilayah desa masing-masing. Bila ada hal-hal yang menonjol agar di laporkan guna untuk bisa mengambil langkah-langkah penanganan dalam tanggap bencana," Kata Camat Ahmad Khaerodin.

Danramil 07/Maos Kapten Cba. M. Isa Saefudin dalam kesempatan tersebut juga mengajak kepada seluruh masyarakat Sampang-Maos untuk terus selalu berdoa sekaligus bersyukur dan tawadu karena saat ini Cilacap hari jadi ke-166 di tahun 2022.



Ia juga berharap kepada semua pihak untuk mendukung semua program pemerintah dalam rangka penanganan Covid-19 dengan senantiasa melaksanakan kegiatan disiplin protokol kesehatan terutama menggunakan masker, mencuci tangan, menjaga jarak, menghindari kerumunan dan mengurangi mobilitas.

"Selain itu, mari kita ikhtiar kepada Allah SWT, semoga dengan doa dan ikhtiar kita ini, Allah mengangkat wabah virus corona ini dari bumi Indonesia dan wilayah Kabupaten Cilacap khususnya terhindar dari bencana," Ajaknya.

Harapan dan doa ini mewakili masyarakat Kabupaten Cilacap khususnya. Selain wabah Covid, berbagai bencana alam seperti banjir, angin puting, tanah longsor

dan lainnya sering kali terjadi di wilayah Kabupaten Cilacap. Melalui doa bersama yang digelar oleh seluruh masyarakat kabupaten Cilacap, mereka semua berharap agar doa dikabulkan oleh Allah SWT.